Très attendue, la fête du cheval sera «typisch Aargau» et voit les choses en grand

Les organisateurs
du Marché-Concours
ont dévoilé hier
les contours
de la 117e édition,
qui se déroulera du 12
au 14 août. Une édition
à marquer d'une pierre
blanche, puisque
la fête du cheval fête
cette année ses 125 ans
d'existence.

est avec un plaisir non dissimulé que Gérard Queloz, le Marchéprésident du Concours, a accueilli hier les médias pour annoncer le retour de la manifestation phare de l'été franc-montagnard après deux ans d'absence due à la pandémie. «Nos éleveurs attendent la manifestation avec impatience», a-t-il assuré. On veut bien le croire, tant l'annulation des deux dernières éditions avait été accueillie avec tristesse dans le milieu chevalin.

Pour cette édition anniversaire, le comité d'organisation a vraiment vu les choses en grand: sortie d'un livre richement illustré pour marquer ses 125 ans d'histoire, pièce de théâ-



Le Marché-Concours est attendu avec impatience par le monde de l'élevage chevalin.

grand cortège folklorique le dimanche à 14 h.

tre originale, couverture télévisée en direct le dimanche sur la RTS.

Pour le reste, le programme sera classique: au menu, entre autres, exposition et concours de chevaux, démonstration des troupes du train, présentation de l'hôte d'honneur, quadrille, courses campagnardes, grande parade des 400 chevaux le dimanche matin, et

Au moins mille chevaux présents

Quelque trente courses sont prévues, soit peu ou prou le même nombre que lors de la dernière édition. Les organisateurs tablent sur la présence d'au moins mille chevaux sur les trois jours. Hôte d'honneur de la manifestation, le canton d'Argovie a mis les petits plats dans les grands pour sa deuxième participation au Marché-Concours (le canton était déjà venu en 1989, «une de nos meilleures éditions en termes de participation», a relevé Gérard Queloz). Un trek à cheval menant d'Argovie à Saignelégier, une grande allée marchande, qui présentera les différentes facettes du quatrième plus grand canton suisse, un spectacle équestre avec plus de cent chevaux et un défilé folklorique comprenant environ vingt numéros seront les points forts de cette participation. Le canton aura également l'honneur de servir le vin lors du banquet officiel du dimanche, auquel participera, comme Le Quotidien Juras-

ARCHIVES OLIVIER NOAILLON



Nos éleveurs attendent la manifestation avec impatience.»

sien le révélait le 3 mai, le conseiller fédéral Guy Parmelin.

Les syndicats invités cette année sont au nombre de trois, tous en provenance d'Argovie. Il s'agit du Syndicat d'élevage des franches-montagnes Argovie, du Syndicat d'élevage de Bremgarten de chevaux demisang, et enfin du Syndicat d'élevage de chevaux de Rothrist et environs, connu pour son engagement dans le sport d'attelage.

Signalons encore que, pour marquer le 125° anniversaire de la fête du cheval, les deux syndicats chevalins de la région, celui des Franches-Montagnes et celui du Haut-Plateau montagnard, uniront une nouvelle fois leurs forces pour une présentation de leur savoir-faire.

PASCALE JAQUET NOAILLON